
 
 
 

 

 

 
                         

 

ASKY Célèbre 15 Ans d’Excellence dans le Ciel Africain 

                 15 janvier 2025 

Lomé, Togo – ASKY La Compagnie Aérienne Panafricaine est heureuse d’annoncer la célébration de son 15ème 

anniversaire, un jalon important dans son parcours au service du transport aérien en Afrique de l'Ouest, du Centre, 

du Sud et de l’Est et au-delà.  

Depuis son lancement en 2010, ASKY s’est engagée à offrir des services de qualité, sûrs et fiables à ses passagers, 

tout en favorisant le développement économique de la région. 

Au fil des ans, ASKY a su étendre son réseau, desservant aujourd'hui 29 destinations à travers 26 pays. Grâce à son 

partenariat stratégique avec Ethiopian Airlines, ASKY a non seulement renforcé sa flotte mais a également amélioré 

son efficacité opérationnelle et sa fiabilité. 

« Alors que nous célébrons 15 ans de succès, nous tenons à remercier les Autorités, nos passagers, les partenaires, 

et tous les employés qui ont contribué à notre parcours », a déclaré M. Esayas Woldemariam Hailu, Directeur 

Général de ASKY. « Nous sommes fiers des résultats obtenus et motivés à continuer d’offrir des services 

exceptionnels qui répondent aux attentes croissantes de nos clients. » 

Pour commémorer cet événement significatif, ASKY prévoit une série d'activités tout au long de l'année, qui 

comprend des promotions pour les passagers, des événements communautaires, ainsi que des initiatives de 

responsabilité sociale. La compagnie souhaite également souligner l'importance de la sécurité, de la qualité de 

service, de l'innovation et le développement durable qui ont toujours guidé ses opérations. ASKY continue 

d’investir dans la formation de son personnel et dans l'amélioration de ses services pour garantir une expérience de 

voyage inoubliable. 

A propos de ASKY : 
ASKY, la Compagnie Aérienne Panafricaine, est une compagnie aérienne 100% privée créée par des institutions bancaires régionales en 
Afrique qui comprend la Banque d’Investissement et de Développement de la CEDEAO (EBID), la Banque Ouest-Africaine de 
Développement (BOAD) et le groupe ECOBANK (ETI) en partenariat avec Ethiopian Airlines. 
 
ASKY est une Compagnie commerciale de droit privé et est gérée par des professionnels expérimentés de l’aviation africaine, avec Ethiopian 
Airlines comme partenaire stratégique. 
 
ASKY exploite actuellement une flotte de quatorze (13) appareils : Neuf (09) Boeing 737-800 et Quatre (4) Boeing 737- MAX 8, desservant 
vingt-neuf (29) villes dans vingt-six (26) pays d’Afrique. 
 
ASKY se concentre sur le développement d’un réseau intra-africain solide qui favorise le développement régional, le tourisme, la croissance 
économique et l’intégration régionale en tant que catalyseur économique majeur du continent avec son objectif à long terme d’une entreprise 
durable axée sur la rentabilité. 
 
Pour plus d'informations, contactez communication@flyasky.com visitez notre site web www.flyasky.com ou nos pages LinkedIn, Twitter, 
Facebook et Instagram, @ASKY 
 
La Direction  
ASKY, The Pan African Airline 

mailto:communication@flyasky.com
http://www.flyasky.com/


 
 
 

 

 

 

Press Release 
                   January 10th, 2025 
 

ASKY Celebrates 15 Years of Excellence in the African Sky 

Lomé, Togo – ASKY La Compagnie Aérienne Panafricaine is pleased to announce the celebration of its 15th 
anniversary, an important milestone in its commitment to air transport in West, Central, South and East Africa and 
beyond.  
 
Since its launch in 2010, ASKY has been committed to providing quality, safe and reliable services to its 
passengers, while promoting the region's economic development. 
 
Over the years, ASKY has expanded its network, now serving 29 destinations across 26 countries. Through its 
strategic partnership with Ethiopian Airlines, ASKY has not only strengthened its fleet, but also improved its 
operational efficiency and reliability. 
 
“As we celebrate 15 years of success, we would like to thank all the Authorities, our passengers, partners, and all the 
employees who have contributed to our success story,” said Mr. Esayas Woldemariam Hailu, Managing Director of 
ASKY. “We are proud of results we have achieved and motivated to continue offering exceptional services that meet 
the growing expectations of our customers.” 
 
To commemorate this significant event, ASKY is planning a series of activities throughout the year, including 
passenger promotions, community events and social responsibility initiatives. The company also wishes to emphasize 
the importance of safety, quality of service, innovation and sustainable development, which have always guided its 
operations. ASKY continues to invest in staff training and service improvements to ensure an unforgettable travel 
experience. 
 
About ASKY 
ASKY, The Pan-African Airline, is a 100% privately owned airline created by regional banking institutions in Africa that includes The ECOWAS 
Bank for Investment and Development (EBID), The West African Development Bank (BOAD) and ECOBANK Group (ETI) in partnership 
with Ethiopian Airlines. 
 
ASKY is a commercial company under private law and is managed by experienced African aviation professionals, with Ethiopian airlines as 
its strategic partner. 
    
ASKY currently operates a fleet of thirteen (13) aircraft: nine (09) Boeing 737-800s and four (04) Boeing 737 MAX 8, serving twenty-nine 
(29) cities in twenty-six (26) countries within Africa. 
 
ASKY’s focus is to develop a strong intra-Africa network that foster regional development, tourism, economic growth and regional integration 
as a major economic catalyst within the continent with its long-term goal of a sustainable business focused on profitability. 
 
For more information, contact communication@flyasky.com, visit our website www.flyasky.com or our LinkedIn; Twitter Facebook and 
Instagram pages, @ASKY  
 
ASKY Management 
ASKY, The Pan African Airline 
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